

Elternbrief 3. Quartal 2023/2024

(24. 01. 2024)

Liebe Eltern



Seit Beginn des Jahres steht jeweils von 11.50 - 12.50 Uhr eine Lehrperson als **Ansprechperson** zur Verfügung. Diese Ansprechperson ist während der Mittagspause im und ums Schulhaus unterwegs und kann von den Schülerinnen und Schülern bei Fragen oder Problemen kontaktiert werden. Die Mittagszeit stellt kein Tagesschulangebot dar. Es gibt daher keine enge Betreuung, weshalb die Hauptverantwortung nach wie vor bei den Eltern liegt. Mit der Einführung einer sichtbaren Ansprechperson soll die Mittagsituation jedoch altersgerecht verbessert werden.

Gegenwärtig findet wieder in jeder Mittagspause ein **Unihockey-Turnier** statt. Alle Klassen und die Lehrerschaft stellen je ein Team, und die Spiele werden jeweils mit grossem Interesse verfolgt. Ein solches Mittagsturnier findet schon seit einigen Jahren regelmässig statt. Die Spiele werden jedoch nicht von der Lehrerschaft, sondern von einer Schülergruppe organisiert und geleitet. Vielen Dank für die Initiative!



Termine im dritten Quartal

| | | |
|----------|----------------------|---|
| Woche 04 | Dienstag, 23. Januar | Theaterexkursion 9. Klassen |
| Woche 05 | Montag, 29. Januar | Klassenfrühstück zum Semesterwechsel Beginn Fakultativfächer 2. Semester |
| Woche 07 | 12. – 16. Februar | Wintersportlager 7. Klassen; Skitag 8. & 9. Klassen |
| Woche 08 | 19. bis 25. Februar | Sportferien |
| Woche 14 | Freitag, 5. April | ganzer Tag: Unterrichtsausfall und Ferienbeginn → Weitere Klassenanlässe nach Ansage |

Das psychische Wohlbefinden von Jugendlichen ist in letzter Zeit vermehrt zum Thema geworden. Aus diesem Grund ist in den Klassen das **Präventionsprojekt «Schau hin!»** angelaufen. Bis zu den Frühlingsferien werden in allen Klassen vier Schulungen mit dem Ziel der Förderung der psychischen Gesundheit durchgeführt. Das neue Angebot wird vom «Berner Bündnis gegen Depression» organisiert und die Fachpersonen kommen vom UPD (Universitärer Psychiatrischer Dienst).



Skileiter/-innen gesucht

Währenddem die 7. Klassen im Wintersportlager sind, möchten wir für die 8. und 9. Klassen einen **Skitag** organisieren. Je nach Wetter am Dienstag, 13. Februar oder Freitag, 16. Februar soll es in den Schnee gehen. Für einen solchen Anlass braucht es relativ viel Personal. Wir sind daher auf der Suche nach Skileiter/-innen, welche am Skitag eine Gruppe übernehmen könnten. Falls Sie Zeit und Lust haben sich zur Verfügung zu stellen, bitten wir Sie, sich bei der Klassenlehrperson Ihres Kindes zu melden. Vielen Dank!



Schulleitung und Lehrerschaft